## Führung im Wörthersee-Museum

Am 20.1.2012 fand eine Besichtigung des Wörthersee-Museums statt, zu der bereits zum 2. Mal die RBB mit Bankhaus-Leiter Gerfried Pink die Mitglieder des Seniorenbundes Pörtschach eingeladen hatte.

Auch diesmal führte Ing. Peter Napetschnig - der ja am Entstehen dieser Ausstellung maßgeblich beteiligt war - mit viel Wissen und fachmännischen Erklärungen durch die Räume.

Zu sehen gab es Fotos von der Wörthersee-Architektur mit vielen schönen Villen von bekannten Architekten (Prof. Franz Baumgartner, Carl Langhammer, Josef Victor Fuchs, ......), sowie den Anfängen des Fremdenverkehrs am Wörthersee bis hin zur heutigen modernen Architektur.

Die sogenannte <u>Wörthersee-Architektur</u> hat zwischen der Eröffnung der K.u.K. Südbahn und dem "Anschluss Österreichs" von 1864 bis 1938 das Erscheinungsbild der Kulturlandschaft um den Wörthersee geprägt. Schlösser, Villen, Boots- und Badehäuser rund um den See sind im sogenannten "Wörthersee-Stil" errichtet worden.

Zum Abschluss präsentierte uns Herr Ing. Napetschnig einen Diavortrag mit dem Titel

"Vom Sommer in den Winter – Ein Spaziergang durch Pörtschach", der ebenso begeistert aufgenommen worden ist.

In seinen Dankesworten betonte Obmann Hans Prüller, dass Pörtschach stolz sein kann, einen Experten wie Ing. Napetschnig zu haben, der in Eigeninitiative und mit viel Geschick Chroniken und Ortsgeschichte zusammen stellt, welche auch für die kommenden Generationen von großem Wert sein werden.

Auch bei der Bankführung bedankte sich der Obmann für die Extra-Öffnung des Bankhauses und die großzügigen Bewirtung mit Getränken und pikanten Brötchen.

Bankhaus-Leiter Gerfried Pink versprach, auch im nächsten Jahr für geschichtsinteressierte Senioren eine Führung zu veranstalten.

Beim abschließenden gemütlichen Beisammensein wurde über das Gesehene noch ausführlich diskutiert. Alle waren restlos begeistert.

Hans Prüller
Obmann des Seniorenbundes Pörtschach